

EL DÍA

# El jefe de la armada argentina se reunió con el canciller francés

(AFP, UPI e IPS)

PARIS, 5 de julio.—El problema de los desaparecidos o detenidos franceses en Argentina, fue "ampliamente evocado", durante la entrevista que mantuvieron hoy aquí el miembro de la junta de gobierno de ese país, almirante Emilio Massera y el ministro de Relaciones Exteriores francés, Louis de Guiringaud, se informó oficialmente.

Según la cancillería francesa, Massera, que también es comandante en jefe de la Marina argentina, analizó también con De Guiringaud "la situación internacional y las relaciones entre Francia y Argentina".

El comunicado subrayó que "el problema de los nacionales franceses desaparecidos o detenidos en Argentina fue ampliamente evocado".

Massera llegó hoy procedente de Londres, en visita privada a la capital francesa y, según una fuente diplomática, esta misma noche regresará a Buenos Aires.

## FRANCIA ACORDO VENDER A ARGENTINA AVIONES MILITARES

Por otra parte, Francia acordó vender a la Argentina 170 motores para aviones militares de retropropulsión, incluido el avión de lucha antiguerrillera Pucará, revelaron hoy fuentes industriales.

Bajo una autorización especial gubernamental, la fábrica Turbomeca, SA, enviará 70 motores adicionales para el Pucará y 100 para el avión Cazamoran-

Sautwier, construido en Francia, un aparato de 4 plazas usado por la fuerza aérea argentina principalmente para misiones de enlace y entrenamiento, dijeron las fuentes.

## DECLARACIONES DE UN JEFE MONTONERO

En otro orden, el ejército Montonero "tiende a ir abandonando el uso de explosivos y a desarrollar un tipo de guerra de infantería con armas ligeras", según afirmó en Madrid Horacio Mendizábal, jefe de esa organización guerrillera argentina en una entrevista publicada hoy en Madrid por el semanario **Cambio 16**.

Mendizábal explicó que los pelotones montoneros están integrados por 5 per-

sonas, añadiendo que se trata "ante todo, de un ejército político, de militantes políticos, de gente del peronismo montonero, que recluta a sus combatientes mitad entre los estudiantes y mitad en la clase obrera".

## DENUNCIARON LA SITUACION DE LOS ABOGADOS ARGENTINOS

Finalmente, la desaparición, arresto y asesinato de decenas de abogados argentinos, así como los atropellos contra el libre ejercicio de la profesión, fueron denunciados en una conferencia de prensa realizada ayer en París, convocada por la Asociación Internacional de Juristas Demócratas, la Federación Internacional de Derechos del Hombre y el Movimiento Internacional de Juristas Católicos.

EL DÍA

# Nada hace prever un deterioro en las relaciones con México, dice Argentina

BUENOS AIRES, 5 de julio (AFP).— La cancillería argentina calificó de inverosímil una información procedente de Caracas, según la cual, Venezuela se haría cargo de los asuntos de México, en caso de ruptura entre los 2 países. Un vocero autorizado afir-

mó esta noche que "sin desconocer la presión que ejerce México por el asunto Cámpora (ex presidente argentino asilado en la embajada mexicana) estimó que por el momento nada hace prever un deterioro de las relaciones entre los 2 países".